

SALIDA

29/01/2019

Nº 3215

Nuestra hermana **Gracia Pérez Igúzquiza** de la Comunidad de Laredo, Provincia Ibérica, murió en la paz del Señor, a los 84 años y 66 de vida religiosa, el 29 de enero de 2019

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 29 de enero de 2019

Todas las Comunidades.



Juanita González Valbuena
Secretaría General



Nuestra hermana Gracia Pérez Igúzquiza nació en Cárcar, Navarra. Inició el noviciado el año 1950 en la Casa Madre y aquí continuó durante el juniorado hasta que un año después de la profesión perpetua, emitida en el año 1957, fue destinada al colegio de Toledo. En el colegio se dedicó a la enseñanza trabajando con los niños de preescolar. También en el Seminario de Toledo ayudó a los sacerdotes y seminaristas.

Destinada durante diez años en la Comunidad del Pardo, seminario de los Hermanos Capuchinos, fue muy querida por su atención a los seminaristas y hermanos. En 1980 ejerció nuevamente como profesora en la Comunidad-Guardería de Laredo. Ausente de la Comunidad para cuidar a su madre durante 10 años, se reincorporó a la misma comunidad en el año 2002 en la que residía actualmente.

Fiel al carisma y al testamento de nuestra Fundadora fue una hermana de paz, de oración, generosa, servicial, trabajadora austera y solidaria. Se la distinguía por su espíritu franciscano, su confianza en María, Divina Pastora su amor a la Iglesia y al Instituto.

En el pueblo llevaba a cabo su apostolado, visitaba a los enfermos, a quienes trataba de atender bien física y espiritualmente. Siempre trabajó con entusiasmo y mucha sencillez.

Llevó su enfermedad con mucha elegancia, y aceptación. Hace unos días tuvo que ser ingresada porque su estado de salud se agravó y hoy nos ha dejado para pasar a la Comunidad definitiva: la del Dios Trinidad que la ha recibido, según nuestra fe, como a hija amada y querida.

Demos gracias a Dios por los dones que puso en ella y por su testimonio de vida.